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Идет
подготовка
к зиме

Полным ходом идут рабо-
ты по подготовке к зимнему
сезону котельной завода
«Полимер». Специалисты
предприятия и котельной, не-

смотря на сегодняшнее не-
выделенное положение (ре-
шается вопрос о передаче
котельной в муниципальную

собственность), как и раньше
добросовестно и в срок стре-

мятся выполнить все преду-

смотренные планом подго-
товки к отопительному сезо-

ну работы. Небольшое отста-

Щажные
вопросы

16 июля в сланцевском
райпо состоялось расширен-

ное заседание правления, на
котором решался вопрос о

работе в перспективе отда-
ленных сельских магазинов.

Поскольку вопрос касался

сельских магазинов, то прав-

ление решило пригласить на

заседание всех глав местной
администрации.

Необходимость рассмотре-

ния этого вопроса была про-

диктована тем, что сегодня

райпо уже не может содер-
жать сеть убыточных мага-

;рцов. Но не оставлять же

./сельчан в беде? Поэтому на
•Ч правлении было решено: во-

первых, восстановить и рас-

ширить сеть народных мага-
зинов на селе. Уже сегодня
в решении этого вопроса ак-

тивное участие примут гла-

Щы местной администрации,

ч Во-вторых, помещения

убыточных магазинов сдать
в аренду предпринимателям
на обязательных условиях,

что магазин будет обслужи-
вать сельчан всеми необхо-
димыми продуктами. Дого-
вор об аренде помещения

предприниматель будет за-

ключать не только с райпо,
но и с главой местной адми-

нистрации, на территории

которого расположен мага-
зин. Так что за сельским

Советом останется право
проконтролировать выполне-

ние этого обязательства.

Ушли выпускники,

приходят
абитуриенты

Покинули стены индустри-

ального техникума 76 выпу-

скников: 33 бухгалтера, 20
J Механиков, 23 электрика.

Кто-то уже трудится, кому-

' то сделать это в нынешних

условиях очень не просто —

у многих свободные дипло-

мы.

Но проблемы будущего
трудоустройства не пугают
абитуриентов: по-прежнему

немало желающих стать сту-

дентами этого учебного за-

ведения. В приемной комис-

сии техникума сейчас 132
заявления, принять нужно
значительно меньше. Напри-
мер, специальность бухгал-
тера хотели бы получить 47
человек, а студентами смо-

гут стать только 25. И на
специальности электриков,

механиков тоже больше же-
лающих, чем нужно принять.

Кто станет студентом — по-

кажут итоги вступительных

экзаменов, которые пройдут
в конце июля.

Т. КРЫЛОВА.

вание от графика было до-

пущено весной, когда еще не

были окончательно решены

все вопросы с поставками

небходимых для ремонтно-

профилактических мероприя-

тий деталей, материалов и

оборудования. Сегодня это
отставание ликвидировано.

Уже отремонтирован и го-

тов к работе в новом отопи-

тельном сезоне паровой ко-
тел номер один. На этой не-
деле специалисты котельной
рассчитывают завершить

подготовку второго.
Неурядицы и неопределен-

ность в решении ведомствен-
ных вопросов, и в частности,

по принадлежности котель-

ной, не должны сказаться на
качестве и своевременности

подготовки всего оборудова-
ния к предстоящему отопи-

тельному сезону, — так счи-

тают на заводе «Полимер».
А значит, сланцевчане могут
надеяться, что в предстоя-

щую зиму по вине котель-
ной им мерзнуть не придет-

ся.
А. ПАВЛОВ.

Денег станет больше.
Будет ли жить легче?

С учетом инфляции
увеличить минималь-

ный размер оплаты

труда в Российской
Федерации с 1 июля в

1,81 раза и установить

в размере 7740 рублей
в месяц. Решение об
этом принято 14 июля
на сессии Верховного
Совета России в Моск-

ве.

ВС РФ принял также по-
становление об увеличении с
1 августа всех пенсий в 1,8
раза. Индексация проведена
с учетом роста цен на потре-
бительские товары и услуги
за II квартал 1993 года. Это
сделано вопреки мнению
правительства РФ, которое
считает, что вместо индекса-
ции необходимо ввести ком-
пенсационные выплаты^ в
фиксированной сумме 6500
рублей, одинаковой для всех

категории пенсионеров.

Таким образом, минималь-

ная пенсия в России состав-

ляет с 1 августа 14620 руб-
лей в месяц.

Сейчас минимальный раз-

мер зарплаты в России со-

ставляет 4275 рублей, а ми-

нимальный размер пенсии —

8122 рубля.
Председатель Совета ми-

нистров В. Черномырдин в

письме, направленном в пар-

ламент, отметил, что повы-

шение минимального разме-

ра зарплаты потребует до-

полнительно 3 триллиона

рублей, не предусмотренных

в расходной части бюджета.
Исходя из этого, правитель-

ство предлагало воздержать-

ся от повышения минималь-

ного размера заработной
платы «до изыскания до-

полнительных источников и

соответствующего уточнения

бюджета на 1993 год».

По данным главы прави-

тельства, повышение мини-

мального размера пенсий
обойдется казне дополни-

тельно в 237, 3 млрд. руб-
лей ежемесячно, в том числе

9,1 млрд. рублей за счет

средств федерального бюд-
жета.

(«Санкт -Петербургские
ведомости»).

На контроле— пусковые объекты

Время торопит
Новый учебный год не за

горами. 1 сентября — это
начало занятий и в город-

ской музыкальной школе. В
жизни этого учебного заве-

дения ньгнче должны про-
изойти существенные пере-
мены в связи с постройкой
■нового здания. Как долго
этого ждали и педагоги шко-

лы, и дети, стремящиеся по-
лучить музыкальные позна-

ния и мастерство, и родите-

ли, желающие видеть своих
сыновей и дочек талантли-
выми и приобщенными к ми-

ру музыки и искусства. Од-
ним словом, много надежд
возлагается на предстоящий
пуск здания в эксплуатацию,
в связи с чем должно быть
решено немало проблем му-
зыкального обучения ребят,
живущих в центральной ча-

сти города.

Насколько суждено этим
надеждам сбыться, покажет

жизнь. Нужно начать ра-
ботать, тогда проявятся и ха-
рактеристики качественности

классов, залов, в целом зда-
ния с точки зрения музы-
кальной. Акустика ведь за-
висит от очень многого — в
строении задняя — и разме-
ров помещения, и от высоты
потолков, и даже от строй-
материалов. Обычно для му-
зыкальных заведений строят
специальные здания, и то не
всегда получаются они со-
гласно требованиям. Но как

говорят, поживем — увидим,
может, сланцевчанам повезет
в этом плане. Сейчас глав-
ное, чтобы строители не за-
тянули со сдачей объекта в
сроки, и без того уже не раз
отодвигаемые. По договору
заказчика — отдела капи-
тального строительства го-
родской администрации и
генподрядчика — ПМК-102,
пуск должен был быть осу-
ществлен в июне. В апреле

договор был пересмотрен, и
строители сами определили

себе срок — 30 июня, при

этом обещали сдать даже
досрочно, в мае, вместе с до-

мом 276. Дом все же одан и

уже заселен, но намаялись

с ним! До сих пор с жильца-

ми не рассчитаться —- в от-
дельных квартирах ванны

надо заменять; запорной сан-

технической аппаратуры не

хватает, даже ключей от поч-

товых ящиков не было, и сей-
час жильцы приходят в ОКС
и получают их. Субподряд-
чик — Гатчинский строй-
комбинат и непосредственно

коллектив Кингисеппского
участка под руководством

В. Г. Макухи отнесся к сда-
че дома очень хладнокровно

и даже недобросовестно:
оставил кучу недоделок и
нехотя их ликвидирует. Кста-
ти, так тягомотно уже давно
и не сдавали объекты.

И вот теперь на очереди
музыкальная школа. Сроки
одачи уже, конечно же, со-

рваны и перенесены на ав-

густ. К концу первой декады
должны быть наведены по-

следние штрихи, чтобы 10
августа сдать школу прие-
мочной комиссии.

Сейчас меньшую озабочен-
ность вызывает внутренняя
отделка. Самые большие ра-
боты завершаются. Как толь-

ко на объект завезли лино-
леум, эстонский коллектив

отделочников начал покры-

вать им полы. На первом
этаже закончены малярные

работы, не замедлятся они и

на втором этаже. Этот кол-
лектив под руководством ма-

стера Константина Козлова
не заставляет себя ждать.
Также заканчивают свои де-
ла на объекте и электрики,
сейчас занимаются внутрен-

ней разводкой в подвальном
помещении.

А вот отделка снаружи су-

щественно затягивается. Хо-
тя и пришли на объект спе-

циалисты сланцевского пред-

приятия отделочных работ,
дело сдвинется в том слу-

чае, если поскорее' выберут
вариант отделки. Планиро-
валось здание облицевать
доломитовой плиткой. И этот

материал у генподрядчика

есть, но для производства

работ еще нужна сетка-раби-
ца, которой не сыскать. Вот
и думают специалисты, ка-

кой найти выход из положе-

ния, какой технологии сле-

довать. Ждать, когда найдет-
ся материал и тем самым за-

труднить исход дела, или

оштукатурить фасад, колон-

ны, арки. Так или иначе

работа предстоит большая и

трудоемкая и потребует мак-
симум усилий, чтобы уло-

житься в последний услов-

ленный срок.

Руководство школы, ее ди-

ректор А. А. Семенов верит
строителям и надеется на их

мастерство и слово. Ведь
для того, чтобы успешно на-

чать учебный год, надо и
коллективу школы очень по-

работать. Занести и расста-
вить школьное оборудование,
музыкальные инструменты,

благоустроиться. А чтобы
продуктивно шли занятия,

■нужна прежде всего тишина,

не должно быть никаких от-
влекающих внимание факто-
ров. Например, когда внутри

в классах идут музыкальные
уроки, а с улицы стучат
мастерком, шаркают по стен-

ке, затирая раствор, или
шлифуют мозаичные полы в

арках — это просто недо-
пустимо. Так что все зави-
сит от специалистов, от их
организации труда и обеспе-
чения стройки всем необхо-
димым. ‘ Хотя время еще не
исчерпано, оно требует более
решительных мер и дейст-
вий.

О. СВЕТЛОВА.

Близится
к завершению
Близится завершение

строительно-монтажных ра-

бот на реконструкции ста-

диона «Шахтер» производ-

ственного объединения «Ле-
нинграде ланец». Практиче-
ски полностью завершены

работы по благоустройству
поля, посеяна трава. Если
все будет благополучно, то

уже ближе к концу следую-

щего сезона поле может при-

нять футболистов.
Завершается косметиче-

ский ремонт трибуны. В бли-
жайшее время подрядная

организация должна закрыть

теплотрассу. Полным ходом

продолжается монтаж физ-
кудьтурно - оздоровительного
комплекса. В ближайшие дни

начнется благоустройство
территории стадиона. К нача-

лу августа здесь все должно

быть приведено в поря-

док. Уже давно запланировано

провести торжественную

часть Дня шахтера на ста-

дионе. К этому дню будет
подготовлена целая спортив-

но-праздничная программа.

А. ЗИНОВЬЕВ.

По страницам

_  газет

#13 июля на 12-ю заста-

ву Московского погранотря-

да Группы российских войск
в Таджикистане совершено

нападение — свыше 200 аф-
ганских моджахедов и боеви-
ков таджикской оппозиции

после интенсивного артилле-

рийско-минометного обстрела
перешли в наступление. Си-
лами пограничников и под-

разделений 201-й стрелко-

вой дивизии нападение отра-

жено, суверенитет границы

восстановлен. Погибло около

30 российских погранични-

ков и солдат.

# В Нарве и Силламяэ

прошел референдум по воп-

росу отношения жителей к

установлению на русско-

язычном северо-востоке

Эстонии статуса националь-

но-территориальной автоно-

мии. По предварительным

данным, за автономию вы-

сказалось подавляющее боль-

шинство принявших участие

в голосовании. Отношение
официальных властей Эсто-
нии к референдуму — от-

рицательное.

# Безрезультатно закон-
чился уже 13-й по счету

раунд российско-эстонских
переговоров.

# По данным Верховного
Совета России, на подготов-

ку и проведение Конститу-
ционного совещания уже за-

трачено 3 миллиарда рублей.

# Начались приемные
экзамены в вузах Санкт-Пе-
тербурга.

# После почти полугодо-

вого перерыва возобновились
поставки канадской пшени-

цы в Россию.

# Четыре автобуса с доб-
ровольцами, решившими

сражаться на стороне Абха-
зии, отправились 16 июля в
район грузино-абхазского
конфликта. В Нальчике пять
дней продолжается митинг

солидарности с Абхазией.



2 странтж ЗНАМЯ ТРУДА* 20 июля 1993 года

ПРОГРАММА ГОДА
В этом году на сред-

ства местного бюджета
в городе проводится

строительство тепло-

трассы, ремонт моста,

дорог и многое другое.

Всеми этими вопроса-

ми по роду своей
должности занимается

заместитель главы ад-

министрации Геннадий
Николаевич Лайтов.
Мы попросили расска-

зать его о том, как

•движутся дела на этих

объектах, откуда бе-
рутся средства, а так-

же о том, как идет

подготовка городского

хозяйства к зиме.

— Решение о строительст-

ве новой теплотрассы, кото-

рая свяжет ТЭЦ СПЗ «Слан-
цы» и четвертый микрорай-
он, было принято еще в фев-
рале. Тогда приблизитель-
ная стоимость ее составляла
400 миллионов рублей. Од-
нако позже сметная доку-
ментация с учетом инфляции
«потянула» уже на полтора
миллиарда. Мы обратились
с просьбой в областной Со-
вет, и нам выделено 500
миллионов, оставшийся мил-
лиард необходимо изыскать

наши

интер&ью

из своего бюджета. Согласно
проекту, завершить эту рабо-
ту необходимо в ноябре —

декабре этого года. Строи-
тельство ведет серьезная ор-

ганизация — «Севтепломон-
таж», заказчик — завод

«Сланцы», потому как им

предстоит реконструкция

бойлера на ТЭЦ, также надо

проложить трубопровод по

территории предприятия. По-
ка сомнений нет, что работа
закончится в срок.

В 50 миллионов рублей
обойдется нам ремонт моста,

к которому приступили не-

давно специалисты из ленин-

градской организации. При
вскрытии моста выявились

некоторые недочеты проекта,

поэтому сроки окончания ре-

монта, видимо, отодвинутся.

Но в этом году он обяза-
тельно будет закончен.

120 миллионов — на та-

кую сумму запланирован

объем работ по текущему

ремонту городских дорог. На
сегодняшний день закончен

так называемый поямочный
ремонт всех автобусных
маршрутов. Проведен капи-

тальный ремонт дороги от

шахты им. С. М. Кирова до

Больших Полей, участка пя-

того маршрута на ДОКе. В
комбинате благоустройства
города сформирована и дей-
ствует бригада по обслужи-
ванию дорог. Правда, и у

них бывают задержки, но
дело в том, что у них нет

своего асфальтового завода,
они пока зависят от СПМК-
251.

Прошедший отопительный
сезон был очень тяжелым и

преподнес нам много уроков.

Были частыми задержки в

оплате за тепло, поэтому не

всегда был необходимый за-

пас топлива ца котельной
завода «Полимер». Мы за-

благовременно дали запрос

в областной Совет о дотации

на содержание тепловой се-

ти, такая поддержка нам

будет оказана. Поэтому есть

надежда, что новая зима бу-
дет поспокойней. После дли-

тельного перерыва в цент-

ральной части города опять

есть горячая вода. Теперь
проблем с ней быть не долж-

но, если не будет опять ава-

рий и незапланированных

ремонтов.

Как известно, с 1 января

пассажирское автопредприя-

тие принято в муниципаль-

ную собственность. Это стоит

городскому бюджету 25 — 30
миллионов рублей в месяц.

Растут и цены на проезд,

устанавливаемые областной
администрацией. Сегодня, к

сожалению, мы не можем

приобрести ни одной еди-

ницы техники, один авто-

бус стоит порядка 10 — 15
миллионов. Парк автобусов
устарел, что сильно сказы-

вается на движении по го-

родским маршрутам.

Сегодня наше основное

внимание обращено на под-

готовку к зиме. Работой этой
заняты все коммунальные

службы и предприятия. На
это направлены все возмож-

ные силы и средства. Будем
надеяться, что многие из

тех проектов, которые зало-

жены в годовую программу,

будут реализованы.

Записал
А. ЗИНОВЬЕВ.

А В ЛИЧНЫХ ПОДВОРЬЯХ
КОРОВ СТАЛО БОЛЬШЕ

Ни для кого уже не секрет не только в самом АО «Старополь-
ское», но и в целом в нашем районе, что дойное стадо на обществен-
ных фермах этого хозяйства с каждым годом сокращается. Только
за последние пять лет оно уменьшилось чуть ли не вдвое. Но вот

зато в личных подсобных хозяйствах, расположенных на территории
Старопольского сельского Совета, коров и молодняка крупного ро-

гатого скота становится все больше, чем в некоторой степени ком-

пенсируется сокращение производства молока и мяса в обществен-
ном секторе. Тем более, что личная корова молока дает вдвое, а то

и втрое больше, чем общественная.
Только в самом Старополье сегодня содержится в личных хозяй-

ствах 140 голов крупного рогатого скота. 38 голов — в Ложголове,
14 — в Загорье. А всего на территории сельсовета 296 голов круп-

ного рогатого скота. И кроме того, 659 овец, 139 коз да 459 свиней.
А к тому же на территории этого сельсовета самое большое

число — 13.— индивидуальных крестьянских (фермерских) хозяйств.
Причем большая их часть не липовых, не существующих лишь

на бумаге, а действующих и поставляющих продукцию на общий
рынок. Да и не удивительно: ведь здесь к фермерству допускают

лишь самых надежных. Семьи Елагиных, Янчук, Цветковых, Чака,
Яковлевых именно таковы. А потому и отдача от них налицо. Наверх
ное, многие сланцевчане покупали на городском рынке у них молоч- .

ные и мясные продукты. Только не все знают, что это именно выше а

названные люди. . ™

Мы, горожане, естественно, такому обстоятельству можем только

радоваться, потому как получили возможность выбора между приоб-
ретением государственного и личного, в чем разница все еще весьма

ощутима. А вот у местной администрации в связи с этим хлопот и

забот прибавилось. И одна из главных — как теперь всех обеспечить
сенокосами и пастбищами? Ведь все они уже давно распределены по

«едокам», то есть по количеству наличествующего в подворьях

скота. А люди все просят и просят. И ни одна из этих просьб пока

не остается незамеченной. Специалист по ЛГ1Х и земельным воп- .

росам при администрации сельсовета Г. С. Титов сразу же выезжает ^
на место и уже там выясняет, нет ли где поблизости не использую-

щихся сенокосов.

— Но поскольку таких остается все меньше, то приходится
просить дополнительные площади у АО «Старопольское». И спаси-

бо его руководству — пока не отказывает. Недавно, например, была
удовлетворена таким образом просьба глав крестьянских хозяйств
Янчук и Чака. За первыми закрепили неудобья на 5 лет. Вторым
дали пока только на год. Мы понимаем, что сейчас этим людям не

выжить без нашей поддержки, и потому идем им навстречу. Хотя и

не исключаем, что вскорости им придется обходиться ранее выде-
ленными площадями. Границы территории, принадлежащей сельсо-

вету, не беспредельны. Надо укладываться в ее рамки, — рассказал

Геннадий Сергеевич Титов. А. БЕДОВА.

ЖИЗНЬ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Прошел почти год,

как отдел ЗАГС пере-
ехал в отремонтиро-

ванное здание бывше-
го клуба «Шахтер». В
более просторное н

удобное. И хотя Двор-
цом его не назовешь,

но работники отдела

мечтают, чтобы это
было самое светлое,
лучшее здание в горо-

де — ведь сюда люди
приходят в самые тор-
жественные моменты

своей жизни.

— Интерьер еще практи-
чески не оформлен, -— гово-
рит начальник отдела записи
актов гражданского состоя-

ния Наталья Ивановна СТА-
ИАТЕЛЁВА. — Внутри был
проведен лишь косметиче-

ский ремонт, а содержание
не менялось. Сейчас заклю-
чен договор с художествен-
ной мастерской коммерче-

ского центра «Сланцы» на
оформление помещения от-

дела но соответствующей те-
матике. Будут оформлены
панно, стенды — районная
администрация, хотя и с тру-
дом, но, наконец, выделила
средства на это. Художники
мастерской, возглавляемой
М. Ю. Полевым, подготовят
эскизы и приступят к рабо-
те.

— Наталья Ивановна, Вы
беспокоитесь не только об
обновлении интерьера поме-
щения, но и об обновлении
ритуала бракосочетания?

— Конечно, хочется, что-
бы регистрация брака была
самым запоминающимся

днем в жизни человека. И
мы давно стремимся при-

влечь к ее проведению ра-
ботников культуры — в на-

шем отделе всего трое со-
трудников, и творческие воз-

можности не высоки, чтобы
разнообразить ритуал брако-
сочетания.

Методист АКБ № 3 от-

дела культуры С. Б. Чубова
разработала сценарий обря-
да бракосочетания в русском

стиле. И первая проба со-

стоялась 5 июня — при тор-

жественной регистрации од-

ной из пар. Жениха и неве-

сту встречали е хлебом —

солью у входа в ЗАГС, зву-

чали народные песни, позд-

равления, напутствия. Во-
круг новобрачных водили

красивые хороводы. По-мо-
ему, все получилось очень

удачно, по отзывам гостей и

новобрачных, обряд бракосо-
четания в таком варианте

им понравился.

Мы заинтересованы сде-

лать его традицией, и в этом

плане поддержку у работни-
ков культуры находим. На-
чиная с сентября, ежемесяч-

но, в одну из суббот, такой
ритуал бракосочетания б 5гдет

проводиться.

— Но останется и тот,

который разработан сотруд-

никами ЗАГС?
— Несомненно. Но у всту-

пающих в брак будет право

выбора — по какому из

двух вариантов провести об-
ряд бракосочетания. И это

хорошо: пусть будут два раз-

личных варианта. Молодые
выберут тот, который им

больше подходит.

— И на что хватит

средств?
— Немаловажен и этот

момент. Для первой пары

обряд бракосочетания в рус-

ском стиле был сюрпризом,

для них это было бесплатно.
А сейчас работники культу-

ры разрабатывают кальку-

ляцию, и, конечно, регистра-
ция бракосочетания в их ва-

рианте будет дороже.

Но материальные расчеты

меркнут перед стремлением
молодых и их родителей сде-

лать этот день самым ярким,
радостным, запоминающим-
ся. И, думаю, многие вос-

пользуются возможностью
зарегистрировать брак по но-

вому варианту.

— Кстати, сколько браков
заключено в первом полуго-
дии нынешнего года?

— 172 брака. К сожале-

нию, нынешняя экономиче-
ская ситуация сказалась и

на этой сфере человеческой
жизни: количество браков
снижается. К примеру, в

1986 году за этот период

времени было зарегистриро-

вано 258 браков, в 1989 —

222 брака. Число разводов

держится приблизительно на

одном уровне.

Меньше браков, меньше

рождаемость. За минувшее

полугодие на свет появилось

199 ребятишек, в 1986 году

было вдвое больше — 417.

— Наталья Ивановна, ин-

тересно, какие имена сейчас
самые популярные?

— Чаще вЬего в этом по-

лугодии родители при реги-

страции рождения давали

мальчикам имена Александр,
Максим, Сергей, Алексей. А
девочек чаще всего называ-

ли Марией, Екатериной и

Анной. Марианн не появи-

лось — мексиканские теле-
сериалы на сланцевчан так

сильно не повлияли, чтобы
имена героев фильмов из-

брать для своих детей.

— А есть редкие имена?

— Илонна, Рузанна, Мар-
та — вот, пожалуй, самые

необычные имена, которые

избрали родители для своих

детей.

— Вы регистрируете брак
городских молодоженов. На
селе эти функции возложе-

ны на работников админист-

рации сельских Советов. А
если сельские молодожены

решили зарегистрировать
свой брак в городском отде-

ле ЗАГС, они могут это сде-

лать?
— Конечно, могут. Но

обычно они предпочитают

делать это по месту житель-

ства, и надо оказать, ничуть

не проигрывают. В Загрив-
ском, Гостицком, Овсищен-
ском, Старопольском, Вы-
скатском сельских Советах
интересно проводят обряд
торжественной регистрации

брака, порой привлекают

для этого фольклорные кол-
лективы.

Мы проводим учебу работ-
ников сельских Советов, В

конце мая проходил семи-

нар, на котором присутст-

вовали главы администра-

ций и специалисты. Мы вме-

сте работаем над тем, чтобы
ритуал бракосочетания был
наиболее торжественным, за-

поминающимся.

— В основном люди свя-

зывают отдел ЗАГС с празд-

никами — бракосочетанием,
рождением ребенка. И мало

знают о вашей будничной,
повседневной работе с офор-
млением различных доку-

ментов, которая влияет на

человеческие судьбы.

— Да, эта работа сторон-

нему глазу незаметна, но

она отнимает уйму времени

и сил. Только при оформле-
нии одного дела, связанного

с исправлением в актовых

записях, приходится делать

десятки запросов в различ-

ные архивы. В этом полу-

годии мы оформили пять

таких дел. Бывают очень

сложные случаи. Недавно
обратился мужчина, уже

пенсионного возраста, и по-

просил привести в соответст-

вие свои установочные

данные. Дело в том, что

после войны он каким-то

способом поменял все свои

данные: фамилию, год рож-

дения, сведения о родителях.
Возможно, сославшись на

потерю документов, что в

военные годы было зача-

стую. А сейчас, когда появи-

лось много нового в пенсион-,

ном обеспечении, он заинте-

ресован установить все

исходные данные и аннулиро-

вать восстановленную после

войны актовую запись. Для
этого нам придется работать
не один месяц.

Бывают другие дела, свя-

занные с изменением фами-
лии, имени. В нынешнем

полугодии оформили шесть

таких дел. Раньше переме-

нить фамилию, имя, отчест-

во при наличии уважитель-

ных причин человек мог с

18 лет, теперь — с 16 лет.

— А какие должны быть
уважительные причины?

— Конечно, если сегодня

девушка хочет быть Людми-
лой, а завтра придет с прось-

бой изменить имя, к приме-

ру, на Сусанну, мы ей в

этом откажем. Причины
должны быть веские, и они\

определены в законодатель-

стве. Такими причинами яв-

ляются неблагозвучные фа-
милии, имена, отчества или

трудность их произношения,
желание супруга иметь об«
щую с другим супругом фь(Ч
'милию или вернуть свою до'-
брачную фамилию, если об
этом не было заявлено при

разводе, желание носить имя

и фамилию, соответствующие

избранной национальности.

Кроме того, если в семье

отчим воспитывает ребенка,
то он может дать ему свою

фамилию.

— Наталья Ивановна,
многое сейчас в нашей жиз-

ни изменилось, в том числе

и в законодательстве. Но
эти изменения практически

не коснулись законодатель-

ства о браке и семье.

— И слава Богу. Хоть
здесь пока все стабильно, и

мы работаем в рамках Зако-
на. Хотя некоторые момен-

ты, считаю, устарели. К при-

меру, зачем вступающим в

брак обязательно ждать ме-

сяц после подачи заявлении?^
Ведь бывают всякие житей- Ч*
окне ситуации.

Мы регистрируем брак
тех, кто прописан в районе,
или здесь живут их родите-

ли. Это ограничение тоже

считаю устаревшим. Реги-
страция брака должна осу-

ществляться там, где моло-

дые люди хотят это сделать.

Надо, чтобы служащие как

можно меньше вмешивались

в личную жизнь человека.

А нам невольно приходится

это делать, поскольку огра-

ничены рамками Закона о-

■браке и семье.

Но несмотря на все труд-

ности и неустроенность на-

шего бытия, и свадьбы по-

прежнему играют, и детей
рожают. Жизнь продолжает-

ся!

Беседу вела

, Т, КРЫЛОВА,
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ЗА ЧТО
ПЛАТИМ?

Мы, жильцы дома

по улице Кирова, це-
ликом поддерживаем

заметку С. Макарова,
опубликованную в на-

шей газете от 10
июля, где он очень
справедливо пишет о
беспределе Сланцев-
ского кабельного теле-
видения.

Когда СКТВ сделало пла-

Ш 1° рублей в месяц, ма-
'урй/ Совет, как сообщала га-
«ега, решал вопрос об их са-
моуправстве, обещал пере-
смотреть плату, да так и не

решил, а СКТВ совсем об-
наглело — повысило плату,

а на каком основании?
Мы, пенсионеры, получаем

пенсии по 9 тысяч, и каждый
день все дорожает. В ре-
зультате пришлось отказать-

—*я от многого, чтобы хвати-
ло на главное — на пита-

ние. Нас всего лишают, а
коммерсанты процветают. За
жилье регулярно платим по
всем повышающимся ежеме-
сячно тарифам, а этой кучке

дельцов, которая за рчет жи-
телей города набивает меш-

ки денег, мы не будем под-
чиняться. Ведь антенны в
городе и все оборудование
к ним установлено давно и
работает уже не первый год,

и принадлежит все это хо-
зяйство жилищному пред-
приятию. 120 рублей в ме-

сяц — если посчитать всех
абонентов, то получается,

что СКТВ будет собирать
около полутора миллионов

ш ^ месяц. Неужели столько

/^средств необходимо, чтобы
^ поддерживать антенны в ра-

бочем состоянии. Создается
впечатление, что управление
СКТВ просто таким образом
покрывает свои расходы на
содержание своего помеще-

ния, управленческого аппа-
рата, и, видимо, затраты

на ремонт телевизоров, ведь

все это в одной конторе. По-
чему же мы, жители, долж-

ны оплачивать все эти рас-

ходы?

МИР
НЕ БЕЗ ДОБРЫХ
ЛЮДЕЙ

Уважаемая редакция, я
хочу через газету поблагода-
рить работников социального

обеспечения. Их заботу я
чувствую постоянно. Они вы-

писали мне газету «Невское
время», я получала посылки
с гуманитарной помощью.

Недаром говорят, что мир
не без добрых людей.

Я благодарна им за то,

что они меня не забывают.
Е. ВАСИЛЬЕВА,

/ ’у жительница города.

3 ВОЗВРАТИЛИ
СДАЧУ

Уважаемая редакция, об-
ращаюсь к вам с убедитель-
ной просьбой поблагодарить
продавца магазина № 50
«Юбилейный» Ольгу Наумо-
ву.

Я пожилой человек, пен-
сионерка, и случилось так,

что забыла в магазине взять
сдачу. Пришла домой, сосчи-

тала свои горькие гроши, и
вспомнила, что не взяла сда-
чу. Когда я возвратилась
обратно, то увидела, что мои
деньги у нее были отложе-
ны под счетами.

Еще раз благодарю про-
давца Ольгу Наумову за ее
честный добросовестный
труд.

Н. АЛЕКСЕЕВА,
жительница города.

Прочитав в «Знаме-
ни труда» 8 июля под-
робное письмо Н. Я.
Гуданец и редакцион-
ное выступление под
общим заголовком

«Верните мне наслед-
ство», я тут же еще
раз изучила докумен-
ты, касающиеся исто-

рического прошлого
деревни Федорово По-
ле. И как ответствен-

ный секретарь Слан-
цевского отделения
Всероссийского обще-
ства охраны памятни-
ков истории и культу-
ры, хочу внести допол-

нение к напечатанному
в газете (или разъяс-

нение — как угодно).

Как уже сообщалось в га-
зете, у нас имеется материал

по результатам натурных

исследований по восстанов-

лению, охране и использова-
нию памятников истории и

культуры, три тома работ с
картографией, фотофиксаци-
ей, описанием и заключе-

нием. В материалы включе-
ны только объекты, пред-
ставляющие историческую
ценность. В ходе отбора на-

иболее ценных в архитектур-
но-историческом и этногра-
фическом аспектах рекомен-

довано сохранить 11 поселе-
ний, 21 крестьянскую по-
стройку, 3 церкви и 3 по-

мещичьих усадьбы. В число

крестьянских построек вхо-
дит и жилой дом Вересовых
(2-я половина XIX века), о

котором и идет речь.

ДО/А ПОДЛЕЖИТ ОХРАНЕ
Привожу выписку из опи-

сания (том 3-й), составлен-

ного в 1978 году.

«В деревне Федорово По-
ле наибольший интерес вы-

зывает жилой крестьянский
дом Вересовых, один из

двух сохранившихся со 2-й
половины XIX века и являю-

щихся наиболее характер-
ными для этой группы дере-

вень. Дом поставлен у пере-

крестка дорог, близ церкви.

Крестьянская усадьба Вере-
совых представляет собой
характерный средне-русский
тип жилища, в котором руб-
ленная часть на очень низ-
ком подклете объединена в

одну постройку с примыкаю-
щим к сеням одноэтажным
крутым рубленным же дво-

ром. Весь комплекс покрыт

одной высокой трехскатной
крышей: над жилой частью

она двухскатная, над дво-

ром — трехскатная полу-
овальная «на сохах». Жилая
часть рублена с остатком,

хозяйственная — в столбо-
вой технике. Первоначально
нижний венец был уложен

на камни. Русская печь —

кирпичная, поставлена в ле-

вой дальней от входа ком-

нате всредокрестии внутрен-

них стен, устье печи ориен-

тировано к боковой от входа
стене. Общие размеры дома
20x40 метров, высота по-
стройки в коньке — около

6,5 м. Дом выделяется зна-
чительным объемом от про-

чих построек деревни. По-
становка дома на местности,
удачное сочетание его объ-
ема с другими постройками
деревни и окружающим пей-
зажем, эстетически привле-
кательный облик самого до-
ма позволяют причислить

его к числу объектов, пред-
ставляющих архитектурно-

этнографическую ценность.
Состояние — удовлетвори-
тельное. Предлагается
использовать как объект по-
каза, с сохранением исполь-

зования как жилье. В слу-
чае сселения деревни, дом
обязательно перевезти в ре-

гиональный музей или в пер-
спективный пункт, где может

быть организована надлежа-

щая его охрана».

Состояние дома в настоя-

щее время не удовлетворяет

требованиям сохранности

исторической ценности и

взывает к помощи: «два

владельца, а дом не поддер-
живается в должном состоя-

нии...». В результате небреж-
ного отношения временных

хозяев этот памятник архи-

тектуры XIX века может

исчезнуть, чего нельзя до-

пустить. Это один из при-

меров, когда при безразлич-
ном отношении со стороны

администрации сельских Со-
ветов не учитывается исто-

рическая ценность объекта,
продаваемого или сдаваемо-

го в аренду. В каждом сель-

ском Совете есть (вручен

Ц
возвмцаясь
напечатанному

лично председателям Сове-
тов) перечень поселений и

памятников архитектуры, на-

ходящихся в их владениях,
для того, чтобы они прояви-

ли к ним более пристальное
внимание. Эти объекты стоят

на учете в государственной
инспекции по охране памят-
ников истории и культуры,

но никто до сего времени не

задумывался над этим.

В данном случае вопрос о

принадлежности дома ре-

шать компетентной комис-

сии, но результат должен

быть только с пользой для

сохранности этого объекта
архитектурного наследия,

т. е. в полном соответствии

с «Инструкцией о порядке

учета, обеспечения, сохран-

ности, содержания, использо-
вания и реставрации памят-

ников истории и культуры».

Председателям сельских

Советов, главам администра-

ций в каждом конкретном

случае, если дело касается
вышеназванных объектов,
следует проконсультировать-
ся в надлежащих органах.

В. ФРОЛОВА,
ответственный секретарь
общества ВООПиК г.

Сланцы.

САМАН ЛУЧШАЯ ВЫПЕЧКА
Кулинария, которая рабо-

тает при столовой № 1,
только что открылась, а у

прилавка уже собралась оче-
редь. На подносах были раз-
ложены румяные булочки,
сочни с творогом и повид-
лом, песочные кольца. Труд-
но было удержаться от соб-
лазна, чтобы что-нибудь не
купить.

•— Девушка, мне 4 булоч-
ки. Я к мужу в больницу
собираюсь, так не знаю чем

порадовать старика. Папиро-
сы уже купила, да вот еще

и булочек к чаю надо, —

попросила продавца женщи-
на из очереди.

— А что — булочки кон-
чились? А еще будут?, —

забеспокоилась ее соседка.

Словно по заказу в кулина-
рию принесли целый под-

нос дышащих ароматом
сдобных булочек.

...А в кондитерском цехе

столовой № 1 было нестер-
пимо жарко и казалось, что

печи подмигивают разно-
цветными огоньками лампо-

чек. У железного стола ра-
ботала кондитер Людмила
Алексеевна Семенова. Она
занималась приготовлением

сочней из песочного теста.
— Нам стоять некогда,

только что отнесли в кули-

нарию булочки и сочни с
творогом. Говорят, мало.

Наша выпечка нарасхват. За
смену мы выпекаем до 1000
сдобных булочек, да еще в
придачу много разной мело-
чи: сочней, пирожков, песоч-

ных колец, бисквитных тор-
тов, — не отрываясь от ра-

боты, рассказала она.
Как только она закончила

последний сочень, то сразу
же отправила противень в
пылающую жаром печь.

В железном баке кончи-
лось песочное тесто, и Люд-
мила Алексеевна занялась
приготовлением нового. В
бак полетели яичные желт-
ки, а тем временем ученица
кондитера Ольга Цыпленко-
ва взвесила маргарин. Когда
согласно рецептуре все про-
дукты были сложены в бак,
Ольга с Людмилой Алексе-
евной закрепили его во взби-
вальную машину. Загудел
мотор, и в баке образова-
лась однородная желтова-
тая масса.

— Работа у нас в основ-

ном ручная, — пользуясь
свободной минуткой, пока

взбивается тесто, рассказа-
ла она. — Но не всегда по-
лучается так, как бы хоте-

лось. Многое еще зависит и
от качества сырья.

Через несколько минут

все было готово, и кондитер
Л. А. Семенова добавила в

бак еще муки, а Ольга при-

нялась вручную тщательно

перемешивать тесто. Уж тут
никакая машина не заменит

добросовестные человеческие
руки. А кондитер добавила
немного муки и в крошку
для песочных колец и нача-

ла тщательно растирать ее
между ладоней, пока бело-
снежная пыль муки не пе-

ремешалась с желтыми кру-
пинками. Затем Людмила
Алексеевна взяла бесформен-
ный кусок сдобного теста и
стала расскатывать его на

железном столе. Время от
времени, чтобы тесто не при-
липало к скалке, она при-

пудривала его мукой. Когда
раскатала его до опреде-
ленной толщины, то формой
начала вырезать из сдобного
теста колечки. Обыкновен-
ной щеточкой смазала по-
верхность колечек взбитым
яйцом и обмакнула их в
крошку, складывая на сма-
занный маслом противень.

Закончив с одной порцией
теста, Людмила Алексеевна
принялась за другую. Тесто,
словно живое, разбегалось
по сторонам, а она его неж-
но придерживала руками.

. — Тесто — оно как че-
ловек, — раскатывала тес-

то и рассказывала Л. А. Се-
менова. — Бывает, дрожжи

плохие попадутся и не под-
нимается тесто. Капризни-
чает. Так мы стараемся

исправить положение, по-
больше дрожжей положить.

А оно словно живое, чувст-
вует заботу и так и выле-
зает из бака. Словно само в

печь просится. И от муки
зависит немало. То с горчин-
кой попадется, то темная,

вот и страдает качество.

И еще один противень пе-

сочных колец надо поставить
в печь. Людмила Алексеев-
на вытаскивает из печи про-
тивень с готовой выпечкой,
а на смену ему отправляет

РЕПОРТАЖ

другой. Когда кольца немно-

го остывают, Ольга склады-

вает их на поднос и уносит

в кулинарию. Через несколь-
ко минут кондитер загляну-
ла в печь.

— Нет, еще не готовы. От
печи ведь тоже немало за-

висит, — продолжает она,—

чуть что — не будет нуж-

ной температуры и засохнет

в ней изделие. Потеряет све-

жесть и привлекательность.

И снова Л. А. Семенова
раскатывает тесто. Колечек
пока достаточно. Надо еще

испечь пирожных «корзи-

ночка».

— Раньше мы их поболь-
ше делали, а сейчас они до-

рогие, — рассказала она.

— Мы же еще и кафетерий
обеспечиваем своей продук-

цией. Для начинки исполь-

зуем повидло, а вот после

отпуска хочу попробовать
украсить пирожное кремом

—безе.

— А есть ли у вас какой-
нибудь свой секрет, без ко-

торого нельзя испечь вот

такие ароматные булочки,
сочни, колечки? — попы-

тался выведать я.

— Секретов в нашем деле

много, и понять их можно

только тогда, когда будешь
работать. Но есть такой не-

маловажный секрет: все за-

висит от хорошего настро-

ения, —- смазывая вареньем

прослойку бисквитного тор-
та, рассказывает Людми-
ла Алексеевна.

— Вот, узор из печенья
на тортике — просто и ори-

-гинально. У меня было хо-

рошее настроение и мне за-

хотелось чем-то его укра-

сить. Стараемся сделать на-
шу продукцию и подешевле,
и привлекательней, — про-

должает она.

...Время подходило к обе-
ду, а Людмила Алексеевна
словно не замечала времени.
Она продолжала раскаты-
вать тесто, чтобы вылепить

из него песочные колечки. А
в это время усталые люди,
возвращающиеся с работы,
заходили в кулинарию и вы-

страивались в очередь. Ведь
здесь самая вкусная выпечка
в городе.

Ю. ВОРОНЦОВ.

СЮЖЕТЫ

ПОЧТОВЫХ

ВЫПУСКОВ
В этом году в Российской

федерации изданы разнооб-
разные художественные кон-
верты и односторонние поч-
товые карточки с оригиналь-
ными марками. Например,
конверты отпечатаны к юби-
леям кинорежиссера Пудов-
кина, актера и режиссера
оперетты Ярона, путешест-
венницы Потаниной, писате-

ля Станюковича, врача эпо-

хи Возрождения Парацельса,
генерала Скобелева. Отмече-
ны конвертами 300-летие
первой российской судовер-

фи в Архангельске и 300-
летие государственной поч-
товой связи между Архан-
гельском и Москвой.

Новые почтовые карточки
представляют поэта Держа-
вина, художника Пластова,
ученого, механика и изобре-
тателя Нартова, а также во-

локонно-оптическую связь

между Данией и Россией,
филателистические выстав-

ки «Бразилиана-93», «Банг-
кок-93», «Польска-93» и

архитектурный памятник

Подмосковья «Кусково».

Интересные сюжеты отра-

жены и на новых россий-

ских почтовых марках. На

четырех из них — портрет

балетмейстера Петипа и

сцены из балетов «Пахита»,

«Спящая красавица», «Ле-

бединое озеро», «Раймонда».
На пяти миниатюрах — персо-

нажи детских произведений
Чуковского: Мойдодыр, Та-
раканище, Муха-Цокотуха,
Айболит, Бармалей. Воспро-
изведены на марках сереб-
ряные изделия из коллекций
музеев Московского Кремля,
русские иконы из Третья-
ковской галереи и Нацио-
нальной галереи Стокголь-
ма, виды древнего Новгоро-
да. На почтовом блоке по-

мещена икона «Знамение
Богоматери». Выпущены
марки к празднику Победы
— 9 мая, к 700-летию осно-

вания города Выборга, а

пятимарочная серия знако-
мит с комнатными растения-

ми.

В. СМОЛЬНИКОВА,
пенсионерка.
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.ПОРЕ ИЗ СВЕКЛЫ

С ЯБЛОКАМИ

200 г свеклы, 100 г све-

жего яблока, 15 г сливочно-

го масла, 3 г раствора соли,

20 г сахарного сиропа, 30 г

белого хлеба, 20 г молока,

1/2 яйца.

Свеклу тщательно вымыть

и, не очищая от кожуры,

сварить в воде до мягкости,

затем очистить от кожицы,

обдать кипятком и пропу-

стить через мясорубку или

натереть на терке. Яблоко
разрезать на 4 части, уда-

лить семенные коробочки,
нарезать мелкими кубиками
и жарить их на сковородке с

маслом, помешивая, пока не

станут мягкими. Прибавить
к яблокам измельченную

свеклу, раствор соли, сахар-

ный сироп, все смешать и

прокипятить. При подаче по-

ложить горячее пюре на та-

релку, сверху на него уло-

жить гренки. Пюре можно

полить сметаной. В летний
сезон можно посыпать наре-

занным зеленым укропом.

МОРКОВЬ ПОД СОУСОМ

Очистить 6 — 8 морковок

средней величины, нарезать

ровными продолговатыми

кусочками, сварить в воде,

чтобы морковь была только

покрыта водой, с 2 ложками

сливочного масла. Потом
прибавить 1 стакан сливок,

немного соли и по вкусу са-

хару, добавить 1 ложку му-

ки. Можно посыпать неболь-
шим количеством нарезанно-

го зеленого укропа или пет-

рушки.

ПАСТЕРИЗОВАННОЕ

ПЮРЕ ИЗ ЯБЛОК

Яблоки вымыть очень

тщательно, вырезать, по воз-

можности, испорченные ме-

ста и уложить на противень,

покрытый пергаментом. Про-
тивень вставить в нагретую

печь или духовку. Яблоки
испечь, затем протереть че-

рез сито, подогреть. Горя-
чим пюре наполнить накану-
не вымытые и ошпаренные

банки. Наполненную посуду

плотно закрыть и поставить

в ведро с горячей водой. По-
догревать до температуры

30 градусов и подержать

при этой температуре 20 —

25 минут. После остывания

держать в холодном и за-

темненном помещении.

СМОКВА ИЗ ЧЕРНОЙ
СМОРОДИНЫ

На 1 кг ягод взять 3 кг

сахарного песку, 150 г воды.
Чистые и обсушенные ягоды
перемешать с сахаром _ и во-

дой, поставить на маленький
огонь, варить, помешивая,

пока масса не станет тягу-

чей и не начнет отставать от

дна посуды. Готовую массу

выложить на блюдо, смочен-

ное водой. Когда она высох-

нет, разрезать на кусочки в

форме ромбиков, кубиков,
посыпать сахарной пудрой.
Уложить в чистые стеклян-

ные банки, завязать перга-

ментной бумагой.

СУШЕНЫЕ ПЕТРУШКА

И УКРОП

Здоровые зеленые листья

петрушки или укропа опо-

лоснуть, осушить, отделить

от толстых веток, разложить

на противень, покрытый чи-

стой бумагой, и сушить в

слабо нагретой духовке (тем-
пература сушки от 40 до 50
градусов). Подсушенные
листья раскрошить и поло-

жить в банки или жестяные,

плотно закрывающиеся ко-

робки, можно в полиэтиле-
новые .мешки. Хранить в су-

хом, темном месте.

Подборку подготовила

В. СМОЛЬНИКОВА.

Валерию Михаиловичу
КИТАЕВУ

Сердечно поздравляем с

днем рождения и уходом на

заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья, долгих

лет жизни, счастья и семей-
ного благополучия.

Коллектив участка МДО
шахты «Ленинградская».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
СРЕДА, 21 ИЮЛЯ

6.00, 9.00, 12.00. 15.00,
Ю.00, 21.00, 23.45 — Но-
вости. 8.45 — Фирма гаран-

тирует. 9.20, 19.00 — «Прос-
то Мария». Телесериал.
10.40 — «Хочу стать звез-

дой». 11.20 — «Азбука лю-

бви». Телефильм. 11.30,
2.25 — «Пресс-экспресс».
12.20 — «Гостья из буду-
щего». 5-я серия. Теле-
фильм. 13.25 — «Путь геро-

ина». Телефильм. 5-я серия.

14.15 — Мелодии и ритмы
Дагестна. 15.25 — «Теле-
микст». 16.15 — «Пчела
Майя». Мультфильм. 17.05
— Беседы с епископом Ва-
силием (Родзянко). 17.20 —

Мультфильм «Летающий
дом». 17.50 — «Технодром».
18.25 — «Знакомые незна-
комцы». 20.00 — «ТВ-вер-
сия». 20.40 — «Спокойной
ночи, малыши!». 21.40 —

«Азбука любви». Теле-
фильм. 15-я серия. 22.10,
0.05 — Конкурс «Юрмала-
93». 22.40 — Док. фильм.
«За девять лет до конца
войны». Фильмы 1-й и 2-й.
1.35 — Футбол.

КАНАЛ «РОССИЯ»
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 8.20 — Телевизи-
онная биржа труда. 8.30 —

Время деловых людей. 9.15
—- Отечество мое. «Преоб-
ражение». 10.10 — «От
авангарда до наших дней».
10.45 — «Совершенно сек-

ретно». 11.40 — «Мелодия
на два голоса». 12.10, 20.25
— «Санта-Барбара». Теле-
сериал. 13.00 — «Фантомы
Бориса Энгельгардта».
13.30 — Антракт. Поет
Игорь Саруханов. 13.40 —

Крестьянский вопрос. 14.25
— «Алые маки Иссык-Ку-
ля». Худ. фильм. 16.00 —

Азы карьеры. 16.30 — Там-
там-новости. 16.45 — Транс-
росэфир. «Дальний Восток».
17.30 — Христианская про-
грамма. 18.00 — «Очарова-
тельная и искрометная».
Ольга Андровская. 18.45 —

Парламентский час. 21. 15-
Экран криминальных сооб-
щений. 21.25 —- Сам себе
режиссер. 21.55 — Экспо-
центр представляет. 22.00 —

Студия «Нота бене». 23.20
— Автомиг. 23.30 — Спор-
тивная карусель. 23.35 —

Звездный дождь. 0.35 —

Баскетбольное обозрение.
ПОКАЗЫВАЕТ

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ
7.30, 15.30, 20.20 —

«Факт». Информ-ТВ. 8.15 —

«Русь изначальная». Худ.
фильм. 1-я серия. 9.30 —

«Воспоминание о Великом
Устюге». 9.50 — «Моя вто-

рая мама». Телесериал.
10.40 — «Ретро-ТВ». «Ни-
кита Алексеевич Толстой».
11.15 — «Музыкальный
каскад». 12.00 — Творче-
ский портрет режиссера мо-

сковского ТЮЗа К. М. Гин-
каса. 12.45 — «Политика».
13.15 — Мультфильмы.
13.50 — «Черемушки».
Худ. фильм. 15.45 — Теле-
фильм-концерт для детей.
16.10 — «Ля Сет». Х.-В.
Глюк. «Эхо и Нарцисс».
18.10 — «Путешествие по
Востоку». 18.40 — «Вы-
борг». Док. телефильм.
19.00 — «Человек на зем-
ле». 19.30 — Концерт хоро-
вой музыки. 20.45 — «Спорт,
спорт, спорт». 21.00 — «Ев-
ропейский калейдоскоп».
21.35 — «600 секунд».

22.00 — «13-й вопрос». 23.00
— «Русская рулетка».

КИНО

КИНОТЕАТР «ТРУД».
20 июля — «Красная мас-
ка смерти». Начало в 17, 19,
21 час. 21 июля — «Крас-
ная маска смерти». Начало
и 17 1 О 91 чя р

ДОМ ' КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 20 июля — «Серд-
ца трех-2». (2 серии). Нача-
ло в 17, 20 часов. 21 июля
— «Сердца трех-2». (2 се-

рии). Начало в 17, 20 часов.

е
КОМБИНАТУ

БЛАГОУСТРОЙСТВА
ГОРОДА

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу:
ТРАКТОРИСТЫ,
ЭКСКАВАТОРЩИК,
ДОРОЖНЫЕ РАБО-

ЧИЕ,
АВТОГРЕЙДЕРИСТ,
РАБОЧИЙ на город-

скую свалку.

Справки по телефону
41-376.

2—1
•

Приглашаем посетить

ультразагарное устройст-
во «Соляриум» на ста-

дионе «Химик». Справки
по тел. 51-997; 42-844.

1—1
•

ОБОГАТИТЕЛЬНАЯ
ФАБРИКА

ШАХТЫ
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»

приглашает на работ у 

СЛЕСАРЕЙ по ремон-

ту технологического обо-
рудования.

3—3
•

Организация купит партии
рабочей одежды и обуви,
форма оплаты любая. Теле-
фон в Санкт-Петербурге
(812) 591-31-33.

10—3

ЦЕНТР ЗАНЯТОСТИ

НАПОМИНАЕТ
АДМИНИСТРАЦИЯМ ПРЕДПРИЯТИЙ,

УЧРЕЖДЕНИЙ, ОРГАНИЗАЦИЙ,
что в соответствии с Законом РФ от 11.03.92 г.

«О коллективных договорах и соглашениях» и рас-

поряжением Главы администрации Ленинградской
области № 431 -р от 03.06.93 г. необходимо направ-

лять 3 экземпляра коллективного договора, подпи-

санного сторонами, на уведомительную регистра-

цию в комитет по труду и занятости населения

администрации Ленинградской области: г. Санкт-
Петербург, ул. Васи Алексеева, д. 20/24, комн. 104.
Без уведомительной регистрации договор юриди-

чески не обоснован.

ИЗВЕЩЕНИЕ

Тех, кто сдал ваучеры в

городское общество инвали-

дов, просим получить акции

инвестфонда «Ленинградец».
Продолжается прием вауче-

ров (ул. Кирова, 14а).

ПРОФКОМУ

КОМБИНАТА

«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

СТОРОЖА для охра-

ны картофельного поля с

10 августа по 10 сентяб-
ря. Оплата по договорен-

ности. Телефон 24-533.
3—2

•

В магазинах «Практик» и

«Прагма» и в магазинах
райпо производится продажа
семян элитных сортов, ово-

щей и цветов. Срок хранения

семян 3 года. Скорость со-

зревания — 3 недели. Се-
мена прошли обработку про-

тив вредителей.
5—3

•
На базе школы № 6 ор-

ганизуется работа городско-

го лагеря отдыха для детей.
III смена — с 22.07.93 г. по

14.08.93. Путевки приобре-
тать у начальника лагеря.

Справки по телефону 2-54-
05.

3—2

Утеряно кольцо с камнем.

Нашедшему гарантируется

крупное вознаграждение.

Звонить по телефонам: 42-
188, 25-029, 2-23-81.

5 — 5

•

Куплю автомашину ВАЗ.
ЗвонитГ по тел. 67-103 с 20
до 21 часа.

Меняю трехкомнатную

квартиру 40 м 2 в г. Сланцы
со всеми удобствами на дом

в г. Сланцы. По договорен-

ности. Звонить в Санкт-Пе-
тербург. Телефон (812J-307-
22-55 до 12 часов, Сергей.

8—3

•

Меняется дача и катер в

дер. Переволок на машину.

Звонить по тел. 2-24-81 пос-

ле 18 часов.

Меняется двухкомнатная

квартира новой планировки

29 м 2 , 4 этаж. Требуется:
однокомнатная квартира но-

вой планировки и комната.

Звонить по телефону 2-1 1-40,
после 20 часов.

Продается а/м ВАЗ-2103
1981 г. в хорошем состоя-

нии.

Звонить: 2-59-74.

Продается двухкомнатная
кооперативная квартира в

Лучках. Обращаться: ул. Ба-
ранова, 7 — 79.

4—1

Срочно продаю одноком-

натную приватизированную
квартиру новой планировки,

5 этаж, лоджия или поменяю

ее на двухкомнатную на 1
этаже или на дом с участком

земли.

Куплю маленький дом в

радиусе 40 км от Сланцев.
Обращаться: ул. Кирова,
16-а, кв. 44.

В Сланцах продается двух-
комнатная квартира. Звонить
по телефону 2-37-23 с 17 ча-

сов до 20 часов.

Продается корова третьим

отелом. Суточный надой
20 л. Обращаться по адресу:

Гдовский район, д. Вейно,
Ангельчев С. И.

1 — 1
•

Продается однокомнатная
приватизированная квартира

в Выскатке. Цена договор-
ная. Обращаться: д. Выскат-
ка, ул. Садовая, дом 3, кв. 5
после 18 часов.

1 — 1
•

Продается срочно недоро-

го двухкомнатная квартира

улучшенной планировки.
Имеются хозяйственные по-

стройки, огород 15 соток (за-
сажен). Обращаться по адре-
су: д. Старополье, дом 3,
кв. 57. г'~'

1 — 1

Продается ВАЗ-2104 год

выпуска 1986 г. двигатель

1500 см 3 , пробег 80000 км.

Телефон 2-36-97.

Педагогический коллектив

школы № 3 искренне co6o-|L
леэнует Татьяне Николаевне
Куропятниковой в связи с

кончиной матери.

Коллектив бухгалтерии
ЛПО «Ленинградсланец» вы-
ражает соболезнование род-

ным и близки, м по поводу

смерти ГАВРИЛОВОЙ Ни-
ны Владимировны.

Администрация и проф-
союзный комитет ЛПО «Ле-
нинградсланец» выражает
соболезнование родным и

близким по поводу смерти
ГАВРИЛОВОЙ Нины Вла
димировны.

Глубоко скорбим по пово-

ду трагической смерти ЖИД
КО Сергея Михайловича ц

искреннее соболезнуем его

родным и близким.
Друзья Сергея.

Коллектив АО «Сланцев-
ское» соболезнует Валенти-
не Анатольевне Савельевой
по поводу безвременной
смерти сына. 'tv

Выражаем глубокое собо-
лезнование Валентине Ана-
тольевне Савельевой, род-
ным и близким, и скорбим
по поводу смерти сына
Александра.

Быкова, Мартынова, Ва-
сильева, Опарина, Гор-
бачева, Федорова.

Коллектив детской музы-

кальной школы искренне со

болезнует Валентине Пав-
ловне Григорьевой в связи с

кончиной матери.

Сердечно благодарим кол-

лективы предприятий Кин-
гисеппских электросетей АО
«Ленэнерго» Сланцевского
района, СПЗ «Сланцы»,
ПРАУ-1, городскую админи-

страцию, гормолокозавод,

АО «Сланцыагропромтехнн-
ка», МП «Горсеть», другие^
предприятия, друзей, знако- ■

мых, оказавших помощь в ‘ v
похоронах и разделивших с

нами горечь утраты нашего

дорогого мужа, отца, сына,

брата Давыдова Вячеслава
Александровича.

Жена, дети, родители,

родные.

Середчно благодарим всех,
кто разделил с нами горечь

утраты и оказал помощь в

похоронах нашей дорогой
жены, мамы и бабушки
Львовой Елены Федоровны.

Муж, дети, внуки.
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